

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection Boite_039 | Freud. Sexualité. Folie. \(Cours de Vincennes\).Collection Boite_039-1-chem | Les premiers textes. Item](#)[Première formulation des zones érogènes.](#)

Première formulation des zones érogènes.

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb039_f0019

SourceBoite_039-1-chem | Les premiers textes.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citéesFreud, Sigmund

Références bibliographiquesFreud, La Naissance de la psychanalyse [Aus den Anfängen der Psychoanalyse], lettres à Wilhelm Fliess 1956

Référentiel BNF<https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb32129581m>

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 02/10/2019 Dernière modification le 23/04/2021

Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Freud, Sigmund (1856-05-06 -- 1856-05-06)

TITRE La Naissance de la psychanalyse [Aus den Anfängen der Psychoanalyse], lettres à Wilhelm Fliess, notes et plans, 1887-1902, publiés par Marie Bonaparte, Anna Freud, Ernst Kris... Traduit de l'allemand par Anne Berman

LIEU DE PUBLICATION Paris, Presses universitaires de France

DATE 1956

EDITEUR Paris, Presses universitaires de France , 1956. In-8°, VIII-427 p.

1^{er} formulation des zones olfactives 18

L'hypothèse de "cahiers d'anciennes zones olfactives" se rattache à moi
"au rôle modérateur des impressions olfactives".
au nord vertical, aux narines, l'éloignement
du sol et plus ou moins forte de impressions
autres intenses qui viennent du sol
devenant répulsives.... Actuellement, les zones qui
sont ph. normale, adulte, sont aussi dans le
sens de décharges normales dans la région,
mais aussi, lorsque la pharyngostomie
est faite de 2 manières:

1. leur aspect et leur représentation
ne devient + proche d'émission
2. les impressions internes qui se
transmettent ne diminuent + rapport à
la libid... BnF
MSS

(les 2 en 1, ces zones normales commencent
leur apparition à un certain degré. Si ce
degré atteint c'est enfin humain),

81 il en résulte une perturbation.

Nous savons aujourd'hui que l'apport inférieur de charge sexuelle ne joue plus un rôle localisé, c'est-à-dire, le rapport + bras, de sorte que les zones + bras s'abandonnent (l'entière surface du corps) déterminant à une certaine mesure que chose qui peut être comparé à l'application de charge de la sexualité."

14. 11. 92.

Nîmes. r 205.